

県民みんなが参加する国体に



みなさんと
ともに待ちの
ぞんでいた和
歌山県での国
体開催が正式
に決定され、
よろこびもひ
としおであります。同時にまた、意義
ある国体にすべくその責務の重大さを
あらためてかみしめ、全力をふるって
がんばりたいと思います。

国体の開催は、郷土和歌山県を、あ
らゆる面において飛躍・発展させる絶
好の機会です。

和歌山国体は、たんにスポーツ関係
者だけでなく、県民みんなの英知と和
をもって、簡素ではあっても堅実で深
みのある国体、親しみのある国体であ
りたいと思います。

この紀州路にひろくスポーツの祭典
を成功させ、和歌山県の底力を全国に
しめそうではありませんか。

和歌山県知事

大橋正雄

その間には、各県とのせ
り合いもありました。
だが、県をあげての運動
と、施設の整備がものをい
い、昨年七月「和歌山国
体」が内定され、その後、
日本体育協会による準備状
況や、施設など国体運営能
力についての総合視察を受
け、そしていま、ついに正
式決定をみたものです。



第26回国民体育大会が昭和46年 紀州路で開催されることに正式決定!!

第二十六回国民体育大会
が、昭和四十六年に紀州路
で開催されることに正式に
決定されました。この決定
は、去る七月九日、東京・
岸記念館で開かれた日本体
育協会の国体委員総会で、
万場一致で決定されたもの
で、知事の公約のひとつが
実現されたものです。

「国体を紀
州路へ」の
声があがっ
たのは大橋
知事が県の
体育協会長
に就任以来
のこと。そ
の後、県は
もちろん、

県議会・市
町村・関係
団体が一丸
となり誘致
運動をする
一方、紀三
井寺競技場などの体育・競
技施設の充実に力を注いで
きました。



46年めざして一人一役
大河内 兵郎

国体開催の意義は、いまさら申すまでもありません。
県民がスポーツに親しみ、たくましく健康な体づくりに役立つことはもちろんです。
そしてまた、この大会に、県民が郷土の名誉のため、県民意識を高め県民の総力を結集
するわけですが、それがそのまま地域の繁栄、発展のための力になるということに大き
な意義があると思います。
百万県民すべてが、たくましいあすの和歌山、青年和歌山県の建設のために、一人一
役、この大会に参加することが必要です。
成功は、われわれ県民の双肩にかかっている
と、思っています。

また、伸びゆく和歌山を全国の人たちに認識していただき、輝かしい和歌山国体とす
るために、私たち県民が、ま心をもって迎え、運営し、実践していくことが大切です。
昭和四十六年という年は、われわれの郷土和歌山県にとって記念すべき年になるよう
私たちも全面的に協力を惜しまないつもりです。

和歌山市元町奉行丁 和歌山青年会議所理事長 製革業



この機会に郷土をのぼそう
小川 瑠美子

七月十日、和歌山国体最終決定の報に、私は、はじめはたつゆ空に一片の晴れ間を
見たような明るい気持ちになりました。
そしてかなうことならこの郷土での国体へ出場して、と思わぬところまで夢を育てた
くなりました。グラウンドいっぱい力を、技を競いあつていく、すばらしい美だと
思ったからです。

でも、国体に選手として出場することのみが、和歌山国体開催の真の意味でしょう
か。私は、主婦として、家族一人一人のできる範囲で精いっぱい自分の体にあつた体
力づくりを習慣として身につけていくことが、底辺からの国体参加だと思
うのです。

この機会をしっかりとつかんで、いま県下いっせいに繰り広げられている「新県民運動」
ともあわせて浸透させていくにはありませぬか。
国体や観光で、この紀州路を訪れるお客さまに、健康美あふれる心の郷里としての和
歌山県をまぶたの奥にとどめておいてもらうために。

田辺市新屋敷町六一 県民スポーツの歌作詞者・主婦



実力でありっぱな成績を
三嶋 恭代

最近、ジプシー選手が問題となっています。
他府県から優秀選手を集めて、開催県が優勝しようという手段です。
国体決定の報を知って、和歌山県ではこんなことをほしくないと思いましたが、
スポーツには勝敗がつきものです。でも、勝つためには強い選手だけを集めるという
のではプロと変わらなせん。
国体は、アマチュアスポーツです。国民みんなが技を競い、楽しむものだと思います。
その結果、開催県がたとえ最下位だとしても決して恥かしくないのではないでしようか
もちろん、選手強化も必要です。あと三年あります。ジプシー選手を使わず、和歌山
県の選手だけで、優秀な成績をおさめられる体制づくりが必要だと思います。
県や学校の指導者の強力な指導をお願いします。職場をもつ者にも練習に対する暖か
いご理解をお願いします。そして、和歌山国体だけの選手養成に終らず、底辺開発とい
うことも考えて、あとに続く選手をも、どしどし養成していかないとはいけません。

伊都郡高野町伏原 陸上競技・中距離

●紀州アルバム
毎週土曜日
毎日テレビ 11:35-11:50
四国テレビ 17:30-17:45

青年の家を訪ねて
8月10日17日
保母さん一知事と語る
8月24日・8月31日

広報ガイド

●広報アワー
和歌山放送 12:30-12:35
県政の動きや、お知らせ
(月一編)
県政マイクスケッチ(日)
●県政映画
和歌山をひろく一
カラー(16mm16分)ができました。
会合や催しにぜひご利用ください。
お申し込みは県広報課まで。

* 新県民運動 *

きれいにしよう
むだをなくそう
親切にしよう
たくましく鍛えよう

* 農協 信連 *

●同じ村、同じ町に住む
気心の知れた方同志の旅行は——
農協の積立貯金で

日光、伊豆、台湾、唯今募集中

